

Die Fürst-Johann-Ludwig-Schule in Hadamar nimmt Abschied von ihrem ehemaligen Lehrer

Günther Puppa

Mit großem pädagogischen Geschick hat er über 4 Jahrzehnte lang Schülerinnen und Schülern das Rüstzeug für ein kritisch-reflektierendes Leben in einer von Naturwissenschaften geprägten Gesellschaft mitgegeben.

Wir werden ihn als allseits geschätzten Kollegen und Lehrer in dankbarer Erinnerung behalten.

P. Laux

Schulleiter

B. Bernshausen

für die Schüler

H. Lange

für das Kollegium

L. Lachnit

für die Eltern